
COMUNE DI NOVARA

Consiglio Comunale

INTERROGAZIONE INCIDENTI PEDONI E CICILISTI

Premesso che
Da una lettera indirizzata al Sindaco di Novara di Federconsumatori pubblicata a mezzo 
stampa, sembra che in città gli incidenti a carico di pedoni e ciclisti siano in aumento 

Considerato  che 

nella sopracitata lettera la Federconsumatori evidenzia che occorrono immediati interventi 
a tutela della mobilità più debole ma più sostenibile. 

aggiunto che 

in varie aree della città le strisce pedonali sono scolorite ed ormai non visibili, che le piste 
ciclabili sono scarsamente segnalate e in molte situazioni le auto parcheggiate in prossimi-
tà o sulle strisce pedonali non permettono una buona visibilità di pedoni e ciclisti

ribadito che 

uno dei punti che contraddistingue l’Amministrazione in carica è la sicurezza; 

si interrogano il Sindaco e la Giunta per sapere 

- se dai dati in possesso, è vero che gli incidenti a carico di pedoni e ciclisti siano au-
mentati 

- se si è risposto alla lettera di Federconsumatori 
- se e come si intende affrontare il problema della scarsa sicurezza a carico di pedoni 

e ciclisti

per  il gruppo del Partito Democratico 
Milù  Allegra,  Andrea  Ballarè,  Nicola  Fonzo,  Sara  Paladini,  Rossano  Pirovano,  Annunziatino 
Zampogna
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